



An die Anwohnerinnen
und Anwohner des Birkenrings

Kirchberg, 4. Februar 2019

Informationsabend Flutlichtanlage Birkenring

Nach dem Leichtathletik- und dem Kunstrasenplatz besteht nun die Absicht, auch den Fussballplatz Birkenring mit einer Beleuchtung auszustatten.

Die Gemeinde als Bauherrin hat mit dem FC Kirchberg als Hauptnutzer das Projekt „Flutlichtanlage Birkenring“ erarbeitet und möchte dies der Anwohnerschaft sowie der übrigen interessierten Bevölkerung vorstellen.

Die Informationsveranstaltung findet statt am:

**Montag, 25. Februar 2019, 20.00 Uhr,
im Saalbau Kirchberg (Schnittersaal).**

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Der Gemeinderat